

- Виденский, И. Передовой опыт – в практику работы всех библиотек / И. Г. Виденский. – Текст : непосредственный // Библиотеки СССР : опыт работы. – Москва, 1962. – Вып. 19. – С. 53–61.
- Курская губерния в высказываниях В. И. Ленина : аннотированный указатель литературы / Курская областная библиотека ; составитель И. Г. Виденский. – Курск, 1957. – 10, [2] с.
- Курская губерния в высказываниях В. И. Ленина : аннотированный указатель литературы / Курская областная библиотека ; Библиографический отдел ; [составители: И. Виденский, В. Дубов]. – Изд. 2-е, испр. и доп. – Курск, 1968. – 18, [1] с.
- Курский комсомол : рекомендательный указатель литературы / Обком ВЛКСМ ; Курская областная библиотека им. Н. Н. Асеева ; Областная юношеская библиотека ; [составители: З. С. Вишневская и др. ; редакторы: В. Г. Конева, И. Г. Виденский]. – Курск, 1979. – 28, [2] с. – Текст : непосредственный.
- Виденский, И. Книга и читатель / И. Виденский. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1963. – 4 апр. – С. 3. – (Строителям коммунизма – широкий эстетический кругозор).
- Виденский, И. Ленина, 49. Мир сокровищ / И. Виденский. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1965. – 24 июля. – С. 2.
- Виденский, И. Библиотека в моей жизни : (мемуарные заметки) / И. Виденский. – Текст : непосредственный // Не хлебом единым. – 1995. – № 12 (дек.). – С. 2.
- Виденский, И. Садоводческое хозяйство Брауна / И. Г. Виденский ; беседовал В. Б. Степанов. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 1996. – 10 окт. (№ 129). – С. 3, 7. – (Беседы с Виденским о довоенном Курске).
- Виденский, И. Жизнь не остановить : вспоминая писателя М. М. Обухова : к 40-летию Курской областной писательской организации / И. Виденский. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1998. – 3 дек. – С. 3 : ил.
- Виденский, И. Восхождение продолжается : история Областной библиотеки им. Н. Асеева / И. Г. Виденский. – Текст : непосредственный // Библиотека. – 2001. – № 11. – С. 80–81 : фот. цв. – (История в лицах и документах: библиотеки субъектов Федерации).
- Шуйская, Т. «Счастливый человек : заметки о старейшем курском библиотекаре И. Г. Виденском / Т. В. Шуйская. – Текст : непосредственный // Славянский Дом (Толока). – 2001. – № 5/6. – С. 71 : фот. – (Подвижники).
- Шуйская, Т. «Мечтаю оставить светлый след на земле...» / Т. В. Шуйская. – Текст : непосредственный // Библиотека. – 2002. – № 2. – С. 65. – (Наша профессия. Ветераны).
- Библиотечных дел мастер. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2011. – 5 марта. – С. 3.
- Моргунов, Ю. Книжкин дом : как создавалась Курская областная научная библиотека имени Николая Асеева / Ю. Моргунов. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2023. – 24 марта (№ 33). – С. 24–25 : фот.